

Beginn: 16:15

Anwesend: Manu H., Manu F., Olli, Jacob, Sarah I., Sarah H.

Gäste: Marvin

TOPs

0. Regularia

1. Termine/ Berichte

2. e-Mails.

3. Rauchen

4. Lehramtsproblematik

5. Protokolle

6. Probleme von Studierenden

7. Sonstiges

0. Regularia

- Beschlussfähigkeit wurde festgestellt
- Protokolle der letzten Sitzung wurden verabschiedet.

1. Termine/ Berichte

- 04.02.: Fakultätsrat der Fakultät I, 14:00Uhr in der Graduiertenlounge
- 04.02.: GVV, 16Uhr H-C-3305
- 04.02&05.02.: Begehung der Philologien der Fakultät I
- 05.02.&06.02.: Probevorträge für die Professur für Europäische und Kommunikationsgeschichte der Moderne (Wann&Wo siehe FSR Homepage)
- 06.02.: VV des Queer@Uni-Referats
- 09.02.: Stupa-Sitzung, 18:00 im Stuparaum (Motto: Star Wars)
- 09.02.&10.02.: „Lions&Unicorns“-Tagung in der Graduiertenlounge (Programm online einsehbar)
- 13.02.: Prorektorenkonferenz
- Lara berichtet, dass am Montag im Asta-Rat beschlossen wurde, dass die Projektstelle zum Lehramt kommen wird (ein Stupa-Antrag folgt).
- Ciwy war beim LBR (Lara ergänzt)
- Treffen mit Frau Ratzka fand statt, außerdem war u.a. Herr Bald da. (Lara ergänzt)
- Sarah I. berichtet, dass sie am 26.01. im Salon der Didaktischen Geschichte war: Es gibt in der Geschichte „Fliegende Tutorien“. Bedeutet: Einzelne Tutoren und Tutorinnen haben einen festen Ort an dem sie ansprechbar sind, wenn Studierende Hilfe brauchen. Wenn man möchte kann man auch ein Formular ausfüllen, mit was man Schwierigkeiten hat welche dann an die Dozierenden gehen. Für die LPO 2003 Staatsexamen ist es möglich sich eine solche Tutorentätigkeit für's Studium anrechnen zu lassen. Weiterhin soll von jedem Seminar ein Bericht geschrieben werden die die Berechtigung des Seminar erklärt und ans Rektorat geht. Die Geschichte hat da, auch wegen der Studierendenzahlen, große Sorgen – vorallem wegen drohender Stellenkürzung. (Sarah ergänzt)
- Jacob berichtet, dass er ein LED-Schild bestellt hat (3-Farbig!!). Zeit der Lieferung leider unklar.
- Sarah I. sucht jemanden der für sie in den Kooperationsrat (ein Gremium in dem Lehrende, Studierende und Lehrer_Innen zusammenkommen um über die Gestaltung des Lehramtstudiums zu sprechen) – und Jacob macht's!
- Hirte berichtet vom Praxisausschuss das ein Praktikumsleitfaden für BA/MA der Fakultät I erstellt werden soll.

2. E-Mails

- Alle Mails sind, wurden bzw. werden bearbeitet.

3. Rauchen

- Nochmal: Bitte draußen rauchen! Es gab da mal einen Beschluss.

4. Lehramtsproblematik

- Es wird ein Treffen mit Prorektor Klein mit Vertreter_Innen von Asta und FSR geben. Weiterhin wird ein Vertreter vom ZLB dazugeben bzw. angefragt.

5. Protokolle

- Jacob hat bei einem Blick auf die Homepage festgestellt das noch ein paar Protokolle fehlen. Es sollten nochmal alle nicht-online-gestellten Protokolle Korrektur gelesen und dann auf die Homepage gestellt werden. Manu und Manu machen das.

6. Probleme von Studierenden

- Besprochen, deligiert und bearbeitet.
- Sarah I. Bittet außerdem nochmal darum das Beschwerdeformular vollständig auszufüllen. Bedeutet: Alle Kontaktdaten angeben, und auch die zweite Seite nutzen um den Prozess zu dokumentieren.

7. Sonstiges

- Die FSR-PCs brauchen einen neuen Ansprechpartner zur Wartung/Betreuung usw. (Die guten Beziehungen zum FSR Eti werden weitergepflegt..)
- Um die Vernetzung zwischen Fachschaften und Autonomen Referaten auszubauen wird Jacob zu einer AFSK einladen. Sarah H. Und Manu F. Werden auch zur AFSK dazukommen. Jacob macht sich schlau was den Fachschaftenverteiler angeht.

Sitzungsende: 18:03